LES EXPLORATIONS DE MONACO ANNONCERONT LEUR PROCHAINE MISSION EN MÉDITERRANÉE À LA CONFÉRENCE DE LA DÉCENNIE DE L'OCÉAN À BARCELONE

A l'occasion de la Conférence de la Décennie de l'Océan à Barcelone, la société des Explorations de Monaco dévoilera sa nouvelle expédition en Méditerranée durant un évènement satellite se tenant la veille, le 9 avril 2024. Une série de rendez-vous autour de la Méditerranée accompagneront ce temps fort.

Deuxième initiative du projet "Monaco Explorations" approuvé par la Décennie des Nations Unies pour les sciences océaniques au service du développement durable 2021-2030, les Missions Méditerranée auront pour thème les Aires Marines Protégées de Méditerranée.

L'évènement satellite du 9 avril, organisé par les Explorations de Monaco en partenariat avec MedPAN, The MedFund, SPA/RAC, Monk Seal Alliance et le Yacht Club de Monaco comprendra plusieurs temps forts : un networking event, des tables rondes au World Trade Center de Barcelone, l'inauguration d'une exposition sur les aires marines protégées par S.A.S. le Prince Albert II de Monaco et la présence de *Tuiga*, voilier du Yacht-Club de Monaco, ambassadeur de la Principauté, au port Vell de Barcelone.

Le lendemain, 10 avril, **S.A.S le Prince Albert II fera l'annonce de ces Missions Méditerranée** lors de l'ouverture officielle de la Conférence, mettant particulièrement en lumière Son engagement en faveur des Aires Marines Protégées en Méditerranéenne et Son ambition de contribuer à s'approcher de l'objectif de 30 % des écosystèmes dûment conservés et gérés d'ici à 2030.

Tout au long de la semaine, **du 8 au 14 avril 2024**, des activités de médiation et des ateliers éducatifs, destinés à sensibiliser la jeune génération, seront menées au port Vell à bord de *Tuiga*, voilier du Yacht-Club de Monaco, ambassadeur de la Principauté et sur le parcours de l'exposition, en collaboration avec le Reial Club Nàutic de Barcelone.

MISSION OCEAN INDIEN 2022. RETOUR SUR UNE MISSION D'ENVERGURE.

Premier temps fort du projet « Monaco Explorations », le déroulement de la mission océan Indien 2022 menée à bord du S.A. Agulhas II sera également mis en lumière à deux occasions au cours de cette deuxième conférence de la Décennie de l'Océan :

Au cœur des atolls de l'océan Indien : A bord d'une expédition scientifique, d'Harald Pokieser.

Le documentaire réalisé à l'issue de la mission océan Indien 2022, sera projeté à huit clos en présence de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco.

L'école embarquée mise à l'honneur : 30 étudiant(e)s, dont 5 Seychellois(es) et 5 Mauricien(ne)s, avaient participé à l'école embarquée organisée à bord pendant cette mission pour se former à la science de terrain et contribuer aux différents projets scientifiques ; une magnifique opportunité pour ces jeunes chercheurs en formation. Véronique Banane, étudiante de la République de Seychelles et Sruti Jeetun de l'île Maurice assisteront à la Conférence générale les 10 et 11 avril afin d'y faire une présentation orale et de présenter un poster.

Retrouvez tout le programme en pièce-jointe

A propos des Explorations de Monaco

La Société des Explorations de Monaco est une plateforme au service de l'engagement de S.A.S. le Prince Albert II de Monaco en faveur de la connaissance, de la gestion durable et de la protection de l'Océan. Créée en 2017 à l'initiative du Gouvernement de la Principauté de Monaco, la Société des Explorations de Monaco regroupe, outre le Gouvernement Princier, la Fondation Prince Albert II de Monaco, l'Institut océanographique, Fondation Albert Ier, Prince de Monaco, le Centre Scientifique de Monaco et le Yacht Club de Monaco. Elle vient en appui de ces institutions et coordonne des missions internationales collaboratives associant partenaires monégasques et partenaires extérieurs à la Principauté dans le monde entier.

CONTACT PRESSE - Océane Gasquy - ogasquy@monacoexplorations.org - 06 40 61 25 43









